## Ciclismo

## Pelayo Sánchez, de estreno

«La idea es seguir creciendo y encontrar poco a poco mi hueco en el pelotón internacional», afirma el ciclista asturiano al enfundarse el maillot de su nuevo equipo, el Movistar

Roberto Menéndez

Pelayo Sánchez ya rueda por Asturias con los colores del Movistar Team. El de Tellego llega al Word Tour tras tres años en el Burgos-BH. Tras la primera concentración con la escuadra telefónica el pasado mes de diciembre, la gran promesa del ciclismo asturiano afronta con gran ilusión la nueva temporada. «Pasamos a la máxima categoría a nivel mundial en el equipo de casa, que para mí es un honor y un privilegio. Me hace mucha ilusión co-menzar esta aventura en el Movistar y la idea es seguir dando pasos, seguir creciendo, ir poco a poco encontrando nuestro hueco en el pelotón internacional», dice Sánchez. El asturiano comenzará la tem-

porada en el Gran Premio de Castellón el 21 de este mes, para seguir en la Challenge de Mallorca del 24 al 28 y posteriormente la Vuelta a la Comunidad Valenciana, del 31 de enero al 4 de febrero. Tras este inicio podría llegar en buen momento a Asturias, cuya ronda comienza el

26 de abril. «Me gustaría volver a estar aquí en Vuelta a Asturias, y por qué no repetir una victoria La Vueltina».

En cuanto a las grandes, aún no tiene definido el calendario, pero reconoce: «Personalmente me gustaría conocer el Giro de Italia, que es una carrera para mí muy bo-nita y que me hace especial ilu-sión. Que el Tour es el Tour y como se dice te da el carné de ciclista, pero el Giro es una carrera que me apetece por conocer la afición italiana y por las carreteras tan bonitas de Dolomitas. Es una carrera especial».

En cuanto a la participación en la Vuelta a España, dependerá de cómo se desarrolle la temporada. «La idea es hacer alguna grande, hay que cua-drar el calendario, pero bueno, Vuel-ta a España también estaría bien», explica Pelayo, que en cuanto a su rol en el nuevo equipo espera tener opor-tunidad de brillar: «yo estoy a disposición del equipo para lo que necesiten, cuando tenga que ayudar a ayu-dar y otras veces buscaré mi oportunidad. La idea es seguir mejorando».

## Natación





Arriba, Yago Rodríguez y Sara da Costa, Debajo, Aroa Silva v Julián Andrés Ayala, en el podio, con David García, Manuela Fernández y Laly Fernández. | CNA

## El Grupo se impone en el Trofeo La Magdalena de Avilés

Noé Menéndez, Avilés

El Grupo Covadonga triunfó en el Trofeo La Magdalena celebrado durante estos días en las piscinas del Quirinal, en Avilés. Los gijoneses se impusieron a un total de diecinueve equipos un total de diceinteve equipos procedentes de todas partes de España. El podio lo completó el Safa Madrid y el Club Natación Alcobendas. El Club Natación Avilés, organizador del torneo. terminó en una meritoria sépti-.ma plaza, siendo el segundo mejor conjunto asturiano

A nivel individual brillaron Aroa Silva, nadadora asturiana Adoa Silva, Inaudoria astinalia que compite con el Náutico Sevilla, y Julián Andrés Ayala, de la A. D. Riva de Madrid, que fueron los ganadores absolutos del torneo. También hay que destacar a dos nadadores del Natifica Video Vi tación Avilés: Yago Rodríguez, ganador entre los nacidos en 2007, y Sara da Costa, tercera de

la generación de 2009. A la entrega de premios, realizada ayer, asistieron David García, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Avilés; Ma-nuela Fernández, Directora General de Deportes del Principado de Asturias; Fuencisla Cid, Directora de Comunicaciones Zona Norte de El Corte Inglés; Jerónimo Sánchez, Director Técnico de la Federación Asturiana de Natación, y Laly Fernández, hija de Alfredo Fernández «Peláez», que da nombre al torneo.



Las marchas cicloturistas de La Cubilla v El Gamoniteiro abren su inscripción

R. M., Oviedo

La entrada del nuevo año, trae consigo nuevos retos y propósitos para los amantes del ciclismo en el Principado de Asturias. Dos de las principales mar-chas cicloturistas de la temporada nacional ya tienen sus inscripciones abiertas, Îa popular Cicloturista La Cubilla y la espectacular Cicloturista El Gamonitei-

cuolna y la espectacular Ciclothista El Gamoniteiro, patrocinadas por LA NUEVA ESPAÑA.

La primera de ellas, en su quinta edición, será el próximo 25 de mayo, con salida de Pola de Lena y meta en la cima reina del Alto de la Cubilla. Un recorrido emblemático por ambas cuencas mineras, atravesando Mieres y Langreo, con los preciosos puertos de Santo Emiliano y La Mozqueta. Y como colofón, el puerto de la Cubilla con sus 28 km de puro cicloturismo. Está limitada a 750 participantes.

La siguiente cita será el 29 de junio, con salida en Bárzana y meta en el coloso quirosano Alto del Ga-moniteiro. La tercera edición de esta marcha llena de finales de etapa de Vuelta a España. Sus 83 km y 2.500 m positivos dan a entender lo especial de este recorrido por el valle del Trubia y a su vez, la belleza de la sierra del Aramo y el Parque Natural de las Ubiñas. La preciosa y exigente Cruz de Linares, que ya se estrenó en La Vuelta; el mítico Alto de la Co-bertoria en su versión más cicloturista y de belleza,

por último, el techo del centro de Asturias, el Alto del Gamoniteiro. Hay 500 dorsales disponibles.

La organización asturiana de las mismas, Actitude Eventos, propone como novedad también, un precio especial para ambas. Toda la información e inscripciones an les unes oficiales; un un cidel tripte. cripciones, en las webs oficiales: www.cicloturistalacubilla.es y www.cicloturistaelgamoniteiro.es.